



Compte-Rendu : Déluge !

on 11 octobre 2015. Posted in [Compte-rendu](#)

Avec le déluge de ce week-end, le sport est un peu mis de côté.



On pense d'abord aux personnes décédées dans notre commune et dans le reste du département, emportées par les eaux. Toutes nos condoléances aux familles.

On pense aussi à tous ceux qui ont subi des dégâts importants, à ces écoles ravagées dans lesquelles les gamins ne vont pas pouvoir retourner lundi, et à ceux pour qui ça aurait pu plus mal se terminer.

Cela concerne en particulier nos U15 Pré-Excellences, partis jouer en fin de journée de samedi à Juans les Pins.

Un match qui aurait dû être interrompu à cause des orages et des éclairs. Comme d'autres par exemple à Mouans-Sartoux (où l'Usmn ne jouait pas mais où des joueurs qu'on apprécie évoluaient). Certains savent combien il peut être très dangereux de jouer sous l'orage. Mais apparemment aucune consigne n'a été donnée aux arbitres pour interrompre les parties.

Donc non seulement les matchs se sont déroulés très tards, mais avec les énormes intempéries les retours se sont faits dans des conditions dantesques. Une partie de l'équipe U15 a mis plusieurs heures pour rentrer à Mandelieu, alors qu'en temps normal, en moins d'une demie-heure ils sont à la buvette de la salle Rodolfo. Et en arrivant à Vernède, il a en plus fallu traverser des rues avec de l'eau à mi-cuisse ; mi-cuisse d'un adulte.

D'autres joueurs, habitant plus loin, ne sont arrivés chez eux que vers 1h30 du matin le dimanche !

Le Dimanche justement ce n'était guère mieux : pour ceux qui devait partir tôt l'avenue du Centre Ville était piscine Ultra Olympique. L'avenue des Stade n'était guère mieux.

Prendre l'autoroute était même très compliqué. Beausoleil qui devait venir jouer en PHB n'a pu dépasser suffisamment à temps le barrage d'Antibes.

Les U17 n'ont pas pris le risque, ni les U19, même pour une Gambardella (et le Kireuil qui voulait les y rejoindre, à Villefranche sur Mer, n'y a pas été non plus)

Par contre le Rousset qui venait d'Avignon, est bien arrivé pour jouer en DHR.

Place maintenant aux résumés des quelques matchs.

U8-U9

Plateaux annulés

U11

Plateaux annulés

U13

Plateaux annulés

U15

Pré-Honneur



Adversaire Forfait général

Pré-Excellence



Eux jouaient ! Sous une pluie torrentielle à Juans les Pins

Domination Mandolocienne dans les premières minutes mais sur un contre, Juans les Pins, profite d'une erreur défensive pour ouvrir le score.

Mandelieu pousse encore, et frappe la barre...sur le contre le tir de l'attaquant Juansois passe sous la barre. 2-0 pour les locaux.

Le score en reste là malgré de nouvelles occasions Mandolociennes.

La deuxième mi-temps commence sur un même rythme, et Mandelieu se crée trois fois plus d'occasions que Juans les Pins. Mais Juans fait preuve d'une efficacité redoutable et si sur 20 occasions, Mandelieu n'en concrétise finalement qu'une, par Edwin, Juans à 6 occasions et en inscrit 4 !

Défaite 4-1.

U17

PréEXcellence



Pas de déplacement

U19

Coupe Gambardella

Restés à la maison

Séniors

2ème division



Match reporté

PHB

L'équipe adverse n'est pas arrivée dans les temps. A suivre

DHR





Pas de problème sur l'autoroute pour Rousset.



La première mi-temps est à l'avantage des locaux,



car même si quelques relances hasardeuses n'ont pas plu à l'entraîneur, les occasions franches sont plus

nombreuses côté Mandelieu. Mais le gardien du Rousset a su garder ses filets aussi immobiles qu'un lézard à midi en plein désert. Sur la seule belle occasion du rousset, Sofien HAMROUNI est impeccable lui aussi.

La deuxième mi-temps commence sous la pression des vauclusiens. Mais la défense est rigoureuse. Et au fur et à mesure c'est Mandelieu qui se remet en selle et qui se crée plusieurs nouvelles occasions fortes par Laurent, Odair ou Momo.

Quand on se crée autant d'occasions qu'on n'arrive pas à conclure, la crainte c'est de perdre le match.

Mais la défense est restée soudée et Arthur, Michael, Faissal et Maxime, bien complétés par Sofien ont été impeccables.

En fin de compte, pas de perdant, ni de gagnant mais deux équipes qui restent à parité.



La fin du match a ouvert un suspense digne d'une série américaine. Maxime allait-il ramener sa soeur au domicile ? Le suspense était entier...

A suivre

